

「機転を利かせて、偏見を乗り越える」

(資料:愛を込めて弟子を育てる>レッスン 5 機転を利かせて ポイント1.(イ)、5)

1. パウロの機転の利かせ方の素晴らしさ(愛込 L5P1(イ)、P5)

パウロはアテネの人々の偶像崇拜に苛立っていたが、見放したり、非難することなく、相手の考え方の良いところや同意できる点を探した(使徒 17:22)



2. 最近の報道による家の人の消極的な見方に対応する考慮点

- ① 私たちも偏見を持つ人に偏見を持ち、証言に対して消極的な見方を持たないようにする
- ② 少多少人々の見方が厳しくなっているからと言って、気にせず宣教を続けることは大切
- ③ 人々の福祉を気遣うと、時間が掛かっても、偏見を少しずつでも克服していく必要がある
- ④ 私たちに偏見を持つ人も結局のところサタンから痛めつけられていて、救助を必要としている
- ⑤ 家の方が偏見を持っているような表現を避け、良いマナーを守り、親切、愛、敬意を示し続ける
- ⑥ パウロが偶像崇拜を利用して人々の信心深さを讃めたように、人々の偏見を利用できる

3. 証言(質問)例

- ① もしかすると最近のニュースに心を痛めておられますか?…奥様は、家族の絆や人格の尊重を大切にされておられるのですね?それは正に聖書が皆さんに勧めている事です。ご存じでしたか?
- ② 日本の宗教2世や韓国の兵役拒否などの報道があっても、組織でお金儲けなどの悪いことをしている訳ではありませんし、それは、家族ごと個人ごとの問題だと思いませんか?むしろ聖書は家族や他の人の人格や命を大切にするよう教えてくれていることご存じでしたか?
- ③ 宗教2世の報道も問題は別のところにあるように思われないか?例えば、本当は各家族内の問題なのに宗教組織が悪いことをしているかのような報道が不必要にされているのはなぜでしょうか?
- ④ エホバの証人がテレビで悪く言われているからと言って、聖書の福音を一度でも聞いてみることを断る理由にはならないではありませんか?もっと良い人生を楽しみたいと思われませんか?
- ⑤ 皆さんも、家族や友人が変な宗教の詐欺に騙されそうになっているなら、心配して声を掛けるのではないでしょうか?実は私たちもその同じ目的で皆さんに声を掛けているんです。…確かに悪いのは人を騙す人ですが、実際に被害を受けるのは騙される人ではありませんか?

4. 関連聖句

・[格 25:15](#) ・[イザヤ 25:8](#)(後) ・[マタイ 7:13](#) ・[マタイ 9:36](#) ・[コリニ 4:4](#) ・[ペテー 3:15](#) ・[啓示 12:9](#)